

Skaten mit der offenen Jugendarbeit Heidingsfeld

Bei einer Umfrage im Jugendzentrum gaben die Besucher an, einen Skateplatz in Heidingsfeld zu vermissen. Um den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zum Skaten zu bieten, organisierten wir in Kooperation mit dem Skatemobil und dem „Stadtteilchecker“ einen Skateworkshop. Vom 22. bis 26. August konnten so die Kinder und Jugendlichen des Stadtteils von erfahrenen Skatern lernen.



Die Jungs hatten unterschiedliche Boards dabei, so konnte jeder was Passendes finden.

An den drei Terminen an denen das Skatemobil in Heidingsfeld war, hatten die bis zu fünfzehn Teilnehmer großen Spaß, denn es war für jeden etwas dabei. Die Anfänger übten beim Slalom das Kurvenfahren und bauten in der Woche ihre Fähigkeiten sichtlich aus. Die fortgeschrittenen Skater trainierten ihre Tricks an den mitgebrachten Rampen.



Das Skatemobil von „Integration durch Sport“ mit einigen der jugendlichen Teilnehmer

Für das kommende Jahr ist geplant das Skatemobil einmal im Monat in den Stadtteil zu holen. Den Interessierten soll so wieder die Möglichkeit gegeben werden, ihre Fähigkeiten weiter auszubauen und sich einander kennen zu lernen.

Team Jugendarbeit Heidingsfeld



Öffnungszeiten: Montag: 16 - 21Uhr
Dienstag: 16 – 20 Uhr
Donnerstag: 16 – 20 Uhr
Freitag: 13 – 16 Uhr

Diakonisches Werk Würzburg e.V.

Evangelische Kinder-, Jugend- und Familienhilfe

Hofmannstr. 7

D-97084 Würzburg

Telefon 09 31 / 78023613

Mobil 0157-71029142